

La politesse • Le courage • La sincérité • L'honneur La modestie • Le respect • Le contrôle de soi • L'amitié

Commission provinciale des grades et katas de Judo-Québec

Communiqué

Dans le but de poursuivre les objectifs de standardisation de la pratique des katas, la Commission provinciale des grades et katas (CPGK) de Judo-Québec avise tous les requérants à une reconnaissance de grade Yudansha, obtenu à l'extérieur du pays, qu'ils devront dorénavant participer à un ou des stages de katas offerts par la CPGK. Les requérants devront contacter la CPGK qui les informera des stages auxquels ils devront assister.

La CPGK se réserve le droit d'évaluer les requérants tel que prévu dans le syllabus national des grades de Judo Canada.

Cette mesure entre en vigueur immédiatement.

Yves Landry Président, Commission des grades et katas de Judo-Québec 13 janvier 2017.